

2007, 90 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

Regie Director Miguel Alexandre

Drehbuch Screenplay Harald Göckeritz

Kamera Camera Busso von Müller

Schnitt Editing Andreas Herzog

Musik Music Michael Klaukien, Andreas Lonardon

Rollen Cast Désirée Nosbusch (Carolin), Bernadette Heerwagen (Chantal), Jan Gregor Kremp (Sven), Peer Jäger (Vater), Marie Anne Fliegel (Mutter), Tshamano Sebe (Ngomo), Adrian Galley (Van Hiddik), Didier Moestus (Abraham), Nicola Kress (Staatsanwältin), Sherman Pharo (Polizist)

Produktion Production Wolfgang Esser, Peter Lohner, Telefilm Saar für ZDF

Adresse Address Bavariafilmplatz 7, 82031 Grünwald, Germany, Tel: +49 89 64 24 99 40, Fax: +49 64 24 99 50, **e-mail** p.lohner@telefilm-tv.de

Regisseur **Miguel Alexandre**, geboren 1968 in Faro und aufgewachsen in Lübeck, studierte Regie an der Hochschule für Fernsehen und Film in München. Sein Kurzfilm „About War“ erhielt eine Oscar-Nominierung für den besten ausländischen Studentenfilm. 1995 beendete er sein Studium mit dem Fernsehspiel „Nana“. 1996 wurde er für „Der Pakt“ mit dem Goldenen Löwen und dem TeleStar als bester Nachwuchsregisseur ausgezeichnet. „Gran Paradiso“, sein erster Kinofilm, erhielt den Preis der Gilde deutscher Filmkunsttheater und wurde für den Deutschen Filmpreis 2001 nominiert. 2005 erhielt er für „Grüße aus Kaschmir“ den Adolf-Grimme-Preis.

*Director **Miguel Alexandre** was born in 1968 in Faro and grew up in Lübeck. He studied directing at the Hochschule für Film und Fernsehen in Munich. His short film "About War" was nominated for an Oscar for Best Foreign Language Student Film. In 1995 he graduated with the film "Nana". In 1996 he was awarded the Golden Lion and the TeleStar as best up-and-coming director for "Pakt – Over the Edge". His first cinema film, "Gran Paradiso", was awarded the Prize of the Guild of German Cinema Theatres and was nominated for the German Film Prize 2001. In 2005 he was awarded the Adolf-Grimme Prize for "Grüße aus Kaschmir".*

Filme *Films*

1988: Licht in der Nacht (NFL 1989); 1990: Sophie (NFL 1990); 2000: Tatort: Die kleine Zeugin, Gran Paradiso (NFL 2000), Schutzengel gesucht (NFL 2001); 2001: Weil ich gut bin! (NFL 2001); 2002: Das Geheimnis des Lebens (NFL 2002); 2003: Für immer im Herzen (NFL 2003); 2004: GrüBe aus Kaschmir (NFL 2004), Der Mann von nebenan lebt (NFL 2004), Die Diebin und der General (NFL 2005); 2005: Störtebecker; 2006: Die Frau vom Checkpoint Charlie, R.I.S. Die Sprache der Toten; 2007: Der Tod meiner Schwester (NFL 2007), Die Patin



Der Tod meiner Schwester

My Sister's Death

Mitten in die fröhliche Geburtstagsfeier des Vaters platzt die Nachricht, dass Carolins Schwester bei einem Autounfall in Südafrika ums Leben gekommen ist. Carolin bricht sofort nach Kapstadt auf, um notwendige Formalitäten zu erledigen und ihrem Schwager Sven beizustehen. Vor Ort entwickeln sich die Dinge jedoch komplizierter als gedacht, und dann tauchen plötzlich Zweifel auf: Ein Versicherungsdetektiv sucht nach Hinweisen auf einen Mord, die Freunde der toten Schwester in Kapstadt geben sich mehr und mehr verschlossen. Nebenbei erfährt Carolin immer mehr von den nicht immer legalen Geschäften ihres Schwagers. Vor der atemberaubenden Kulisse der Stadt zwischen den Ozeanen beginnt eine lange und gefährliche Suche nach der Wahrheit.

In the middle of her father's birthday party, Caroline receives a message that her sister has died in a car accident in South Africa. Caroline immediately leaves for Cape Town in order to take care of all the necessary formalities and stand by her brother-in-law Sven. But in South Africa things begin to get more complicated than anticipated, until she has her first doubts: an insurance detective is looking for clues to a possible murder, the dead sister's friends in Cape Town are growing increasingly reserved and by and by Caroline learns of her brother-in-law's semi-legal business transactions. The city between the oceans provides the breathtaking backdrop for a long and dangerous search for truth.

Fr 02. Nov.
16.45 h - Kino 7